

Señaló embajador en España

"Chile desde el exterior se ve como una isla de prosperidad"

El embajador de Chile en España, Enrique Campos Menéndez, señaló que desde el exterior se observa a nuestro país como "una isla de prosperidad, sentido común y de desarrollo" dentro de América latina, lo cual —a su juicio— "va a ser cada vez más apreciado incluso por los propios chilenos".

El diplomático se encuentra en Santiago para finalizar los detalles de su próxima acreditación como embajador concurrente de Chile en Grecia, luego que ambas naciones decidieran restablecer vínculos a este nivel. Por este motivo se entrevistó ayer con el Canciller Hernán Felipe Errázuriz.

Campos Menéndez destacó la importancia de reanudar las relaciones con Grecia, que forma parte del Mercado Común Europeo y que "tiene vinculaciones importantes con nuestro país desde hace mucho tiempo".

Indicó el embajador que el comercio bilateral no es lo suficientemente amplio y que su labor estará destinada a estimu-



Enrique Campos Menéndez, embajador en España y concurrente en Grecia.

lar los negocios, entre otros aspectos.

Consultado si el plebiscito en

Chile influyó en esta reanudación de relaciones, respondió que fundamentalmente se trata del hecho natural de dos países que tienen una gran tradición de amistad, de volver a tener las normales relaciones que deben existir. "La interrupción fue la excepción y yo creo que lo normal, la regla, es seguir estas buenas relaciones".

Añadió que todos los hechos históricos juegan un papel importante y Grecia ha tenido muchos cambios políticos, como Chile. "Nosotros hemos pasado por encima de todos ellos y los hemos considerado como expresiones genuinas de su propio país. Así que creo que el plebiscito puede haber tenido aparentemente una relación, pero, en el fondo, tanto griegos como chilenos queremos restablecer las relaciones".

Respecto de España, señaló que Chile es el país donde más invierte esa nación europea y sostuvo que la tendencia general es que cada día las relaciones bilaterales serán mejores.

"Chile desde el exterior se ve como una isla de prosperidad"
[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chile desde el exterior se ve como una isla de prosperidad" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile